

## 名誉教授 鶴藤 丞先生の米寿をお祝いする会を開催しました。

本学名誉教授 鶴藤 丞先生(旧 生化学講座)は、本年めでたく米寿を迎えられました。同名誉教授 大内和雄先生の呼びかけにより、2013年7月20日(土)、渋谷エクセルホテル東急において、「鶴藤丞先生の米寿をお祝いする会」を開催いたしました。

総勢42名の門下生、教職員が全国より駆けつけ、未だ年齢を感じさせない、颯爽としたお姿の鶴藤先生に、皆強い感銘を受けました。短い時間ではありましたが、それぞれが鶴藤先生とお話しする時間を持ち、また、久々に集まった門下生同士も、ともに学んだ生化学講座の思い出話に花を咲かせ、あっという間のひとときでした。

多くの方々から、この会の写真をお送りいただき、その数多くの写真の中から記念写真集を作成して鶴藤先生にお送りいたしました。以下はその際の、鶴藤先生からの返信です。この場を借りて、鶴藤丞先生の同門生、教職員の皆様にもお伝えさせていただきます。

写真集を有り難く受領しました。皆さんの顔を確かめながら何回も見直しています。大変お手を掛けて恐縮でしたが昔の仲間の今の姿を見て改めて年月の重みを実感しました。それぞれに貫禄十分で社会を背負って活躍の様子が伝わってきます。

また記念品として頂いた七宝の額はとても重みがあって、居間の壁に飾って毎日眺め、子供らにも自慢しながら見せています。長かった今年の夏もやっと終りに近づき新学期も始まったことかと思いますが、どうぞ呉々も健康に留意して頑張ってください。

2013.9.8. 鶴藤 丞

(2013年9月9日 文責 平澤典保)

